

Verein Berufsbildung Kanton Solothurn

Eine Plattform für die berufliche Grundbildung

Solothurn, 4. März 2015

Jahresbericht 2014 des Präsidenten

Im Vereinsjahr 2014 hat sich der Vorstand zum Ziel gesetzt, den VBB im Kanton Solothurn zu positionieren und aufzubauen. Um dieses Ziel zu erreichen, waren verschiedene Projekte notwendig. Einerseits ist ein Webauftritt im heutigen Zeitalter unbedingt notwendig, aber auch die Präsenz in den verschiedenen Medien und auf Veranstaltungen musste vorangetrieben werden. Auch der Vorstand muss zusammengesetzt und die Ressorts definiert werden. Im Frühjahr 2014 konnten wir folgende Mitglieder für die Mitarbeit im Vorstand gewinnen:

- Fischer Tobias; Präsident
- Björn Sonderegger; Vize-Präsident
- Marti Michael; Werbung
- Moser Patrizia; Finanzen
- Probst Daniel; Beisitz
- Schmid Urs; Programm

Dieser Vorstand wurde an der ersten Mitgliederversammlung am 24. April 2014 im Ausbildungszentrum Rickenbach vorgestellt und einstimmig gewählt. Zu diesem Zeitpunkt zählte der Verein erfreulicherweise schon über 80 Mitglieder. Durch die intensive Mitarbeit der Geschäftsstelle ging der VBB noch im zweiten Quartal mit www.berufsbildung-so.ch online.

Im Mai stand der Transportlogistiktag in Härkingen an und nach der Sommerpause wurden die besten Lehrabgänger des Kantons im Schloss Waldegg im Rahmen von "5.3+" geehrt. Dieser Anlass wurde mit der Anwesenheit von Regierungsrat und Bildungsdirektor Remo Ankli gebührend gefeiert. Beide Anlässe haben wir finanziell unterstützt.

Ende August führte der VBB zum ersten Mal den Berufsbildner-Anlass in Härkingen durch. "Erfolgreich durch die Lehre" zu diesem Thema hörten wir Referate von Reinhard Schmid (S+B Institut, Herausgeber diverser Unterlagen bei Schwierigkeiten während der Lehre) und Urs Berger (Wirtschaftskammer Baselland). Beim anschliessenden Podiumsgespräch geleitet von Andrea Affolter zeigten zudem zwei erfolgreiche Jugendliche die Schwierigkeiten auf, eine erfolgreiche Ausbildung mit dem Hobby zu vereinbaren oder erfolgreich an den Berufsmeisterschaften abzuschliessen.

Auch rund um die Berufsmeisterschaften SwissSkills 2014 in Bern war der VBB aktiv. Im September wurde den Solothurner Teilnehmer/innen am kgv-Herbstanlass ein Glückskäfer übergeben. Im November wurden die Solothurner Teilnehmer nochmals zusammen mit Eltern und Berufsbildner zur Ehrung im Alten Spital Solothurn eingeladen. Vertreter aus Kanton, Gewerbe und SwissSkills waren am Anlass dabei. Die Preisträgerinnen und Preisträger freuten sich sichtlich am Geschenk, einem Gutschein für einen Rundflug ab Grenchen.

Wir können auf ein gelungenes Startjahr zurückblicken und sind dank Ihrem Vertrauen und Ihrer Vereinstreue in den VBB motiviert, unsere Vorstandstätigkeiten mit Elan und grossem Engagement auch in Zukunft auszuführen. An dieser Stelle herzlichen Dank für Ihre Mitgliedschaft. Dank gebührt auch meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen, welche für den VBB wertvolle Arbeit leisten.

Der Präsident

Tobias Fischer